



Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich ein zur Podiumsdiskussion „Zukunft des deutschen Gesundheitssystems: Lektionen aus der Anwerbung mexikanischer Fachkräfte“.

Donnerstag, 10. April 2025, 18 Uhr

Casino des Winterberg Klinikums Saarbrücken.

Die Veranstaltung soll eine Plattform geben, um über die Zukunft des deutschen Gesundheitssystems zu diskutieren, insbesondere im Hinblick auf die Integration internationaler Fachkräfte. Das Ziel ist es, Erfahrungen und Erkenntnisse aus der erfolgreichen Anwerbung und Eingliederung mexikanischer Fachkräfte zu erörtern und daraus langfristige Strategien für eine widerstandsfähige und kulturell sensible Gesundheitsversorgung abzuleiten.

Teilnehmer:

1. **Thomas Müller** - Abteilungsleiter Pflege im Minister für Arbeit, Soziales, Frauen und Gesundheit des Saarlandes (In Vertretung für Minister Dr. Magnus Jung)
2. **Dr. Christian Braun** - Ärztlicher Direktor des Klinikums Saarbrücken
3. **Gregg Frost** – Stellvertretender Vorsitzender Marburger Bund Saarland
4. **Mauricio Coronado** - Assistenzarzt Neurochirurgie, Klinikum Saarbrücken
5. **Brenda Sepúlveda** - Pflegekraft, Klinikum Saarbrücken

Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme bis zum 7. April 2025 unter folgender Adresse: kontakt@dmexgsaar.de. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, daher empfehlen wir eine frühzeitige Anmeldung.

Wir freuen uns darauf, Sie zu dieser Diskussion begrüßen zu dürfen.

Jaime Porrás Castillo

Präsident der Deutsch-Mexikanischen
Gesellschaft im Saarland e.V.

Patrick Kratz

Vizepräsident der Deutsch-Mexikanischen
Gesellschaft im Saarland e.V.